

# BANCO AGRÍCOLA DESCUENTA A LOS TRABAJADORES HÉROES DE LA SALUD, COMO LO HICIERON ANTES, DE LOS \$150 QUE OTORGÓ EL GOBIERNO A NUESTROS HÉROES.



## EL BANCO AGRÍCOLA, QUE ES UN BANCO EXTRANJERO, ES ENEMIGO DE NUESTRO PAÍS Y PERJUDICA AL PUEBLO SALVADOREÑO.

Redaccion, Abril 18, 2020. El **Banco Agrícola** abusa otra vez de los trabajadores héroes de la salud e incumpló el decreto del Gobierno de la República de entregar un bono de USD\$150.00 en reconocimiento al esfuerzo que realizan médicos y enfermeras para defender la vida de los salvadoreños en estos críticos momentos. En un gesto en donde la palabra **CINISMO** ya no describe lo ocurrido, el **Banco Agrícola**, al igual como lo hizo con los \$300 que otorgo el gobierno a los salvadoreños mas necesitados, descontó también a los trabajadores de la salud, lo cual demuestra el comportamiento abusivo y contrario a nuestro País, de este banco extranjero.

Al igual que la vez pasada, los afectados reaccionaron denunciando este nuevo abuso a las autoridades en las redes sociales, y ante esta situación el Presidente Bukele de nuevo se pronunció en su cuenta de Tweeter condenando el hecho, y dándole 30 minutos al **Banco Agrícola** para devolver lo robado.

Mientras tanto, el **Banco Agrícola** ha llenado con espacios en televisión y páginas enteras en los periódicos con una descarada y millonaria campaña de imagen y falsa solidaridad, ya que mientras se dice solidario con los salvadoreños, les mete la mano en las cuentas para sustraer parte del dinero depositado por el gobierno. Los cobros abusivos no son nuevos en las transacciones de tarjetas de credito, débito y cuentas de ahorro en el Banco Agrícola, lo cual no debe ser permitido.

El Presidente Bukele, después de esta conducta delictiva y repetitiva, debería ordenar una investigación y luego cerrar las operaciones de **Banco Agrícola** y **BANCOLOMBIA** en El Salvador, por estar realizando prácticas corruptas contra los salvadoreños.

**Salvadoreño denuncia y defiende tus derechos!**